



Es ist bereits ein halbes Jahr her, dass die Besitzer ihre Restaurants schließen mussten. Am 19. Mai können sie endlich ihre Terrassen wieder öffnen, am 9. Juni dann auch den Innenbereich.

Am Donnerstag, dem 29. Mai, wurde der Termin für die Öffnung der Restaurantterrassen bekannt gegeben: der 19. Mai. Zunächst werden nur die Terrassen mit maximal sechs Personen pro Tisch geöffnet werden können. Aber werden die Bars und Restaurants wirklich am 19. Mai wieder öffnen?

Ein Restaurantbesitzer zögert mit der Öffnung wegen der Ausgangssperre

Nicolas El Hakim, ein Pariser Restaurantbesitzer, zögert, weil mit der 21-Uhr-Sperrstunde bis zum 9. Juni der abendliche Service, der 70% seines Umsatzes ausmacht, als gefährdet erscheint. „Letzten Oktober, als wir diese berühmte 21-Uhr-Sperrstunde hatten, habe ich ehrlich gesagt nur mit zwischen einem und zwei Tischen pro Nacht gearbeitet.“, erklärt er gegenüber France 2. In Straßburg dagegen, verlässt sich ein Restaurantbesitzer auf seine riesige Terrasse, die größte der Stadt, um wieder Kunden zu empfangen.